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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/211/2021 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Peter Reiß Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 30.09.2021 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Wagner 
Er hat erfahren, dass bei der Fa. Bonn wohl noch funktionsfähige PC’s abgestellt wurden die 
das Wolfram-von-Eschenbach-Gymnasium dort entsorgt hat. 
Das wäre nicht mehr zeitgemäß. Die Geräte hätten an bedürftige Schüler weitergegeben 
werden können. Warum werden die weggeworfen? 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Wird die Angelegenheit klären. 
 

 
Frau Braun 
Die Sporthalle am Wolfram-von-Eschenbach-Gymnasium wird renoviert. Wie lange wird die 
Baumaßnahme noch dauern? 
 
Herr Stadtkämmerer Spahic 
Es wird nicht die gesamte Halle renoviert, sondern nur die Duschen und Umkleiden. Die 
Halle selbst ist nicht betroffen. Gegenüber im Gebäude der DJK können für die Dauer der 
Umbaumaßnahmen die Toiletten und Waschbecken genutzt werden. 
 

 
Frau Neumann 
Hat eine Anfrage zur aktuellen Situation in der Nördlichen Ringstraße während der 
Baumaßnahmen auf dem Grundstück des ehem. Dr-S-Werkes. 
Ist bei den temporären Querungshilfen noch eine Verbesserung möglich? Der Übergang 
über die Verkehrsinseln dort ist sehr schmal und wird von den Hortkindern benutzt. Das ist 
nicht optimal, bitte prüfen ob eine Verbreiterung möglich ist. 
 
Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Die Verwaltung wird die Sache prüfen. 
 

 
Frau Freller 
Die Ausdrucke für die Monatskarten am Parkplatz Markgrafensaal sind bei starker 
Sonneneinstrahlung bereits nach kurzer Zeit nicht mehr lesbar. Die KVÜ stellt dann 
Strafzettel aus. Dies verursacht ziemlichen Ärger. Es sollte ein anderes Papier verwendet 
werden. 
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Herr Stadtbaurat Kerckhoff 
Beim verwendeten Papier handelt sich um Thermopapier. Wenn die Schrift schnell verblasst 
liegt das an der UV-Einstrahlung und der Hitze, hängt aber wohl auch mit dem Material des 
Armaturenbretts des jeweiligen Fahrzeuges zusammen. Bei der KVÜ und im Tiefbauamt sind 
aktuell diesbezüglich keine Beschwerden eingegangen. War der Zettel nicht mehr lesbar hat 
die KVÜ dies berücksichtigt. Betroffene Monatskarteninhaber können sich an das Tiefbauamt 
/ Parkraumbewirtschaftung wenden. 
Seit sechs Wochen wird bereits ein anderes Papier verwendet. Inwieweit bei diesem Papier 
bei starker Sonneneinstrahlung die Schrift länger lesbar ist kann aber erst im nächsten 
Sommer getestet werden. 
 

 
 
Herr Dr. Hofmann 
Die Luitpoldschule ist sehr schön renoviert worden, es sind aber noch nicht alle 
Baumaßnahmen abgeschlossen. Der Raum für die Mittagsbetreuung ist noch nicht fertig und 
es fehlen noch Beamer. Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen. 
 
Herr Stadtkämmerer Spahic 
Die Beamer werden demnächst installiert. Zur Fertigstellung der Mittagsbetreuung sind noch 
Materialien zu beschaffen. Dies wird aber zeitnah geschehen. Er kann aber keinen konkreten 
Termin sagen.  
 


